



Comunicado

No. 221

Ciudad de México, 3 de agosto de 2018

Obtiene estudiante de CBTIS tercer lugar en la Olimpiada Internacional de Física

Rubén Rodríguez fue premiado con la Medalla de Bronce, en el certamen celebrado en Portugal

Rubén Rodríguez, estudiante del Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Servicios (CBTIS) #237 de Tijuana, Baja California, obtuvo el 3er lugar en la Olimpiada Internacional de Física, que se llevó a cabo en la Ciudad de Lisboa, Portugal, del 21 al 29 de julio del presente año.

El estudiante mexicano, premiado con la medalla de bronce, recibió el reconocimiento de la comunidad de la Unidad de Educación Media Superior Tecnológica Industrial y de Servicios (UEMSTIS), perteneciente a la subsecretaría de Educación Media Superior (SEMS).

El joven cuenta con una gran trayectoria en este tipo de espacios y competencias, como la XXVII Olimpiada Estatal de Física de 2016, en la que fue finalista y que se llevó a cabo en la Universidad Autónoma de Baja California en Ensenada; y participó en el XII Concurso Estatal de Ciencias 2017 en la UTT, de Tijuana, Baja California, donde obtuvo el 3er lugar en física.

También asistió a la XXVIII Olimpiada Estatal de Física de 2017, en la UABC; a la XXVIII Olimpiada Nacional de Física 2017, donde obtuvo la medalla de oro (primera para Baja California), otorgada por la Sociedad Mexicana de Física y que se celebró en Monterrey, Nuevo León; y el 2do lugar en el XXXIV Evento Regional de Ciencias Básicas 2018 en ITT en Tijuana, Baja California.

El director del (CBTIS) #237, Jorge Hernández Núñez, es un gran promotor de los estudiantes interesados en esta área de conocimiento, formando grupos de excelencia, con algunos ex alumnos, que toman clases extras ocupando tiempo de sus fines de semana, para prepararlos en este tipo de concursos a nivel nacional e internacional.

0-0-0-0-0